



すみれぐみだより

7・8月号 担当 中村



HAPPY BIRTHDAY

7月 きおとくん ひかるくん くれあちゃん
8月 しほちゃん あきひろくん
みなとくん

おたんじょうび おめでとうございます!



夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。子ども達が育てているバケツ稲もすくすくと生長し、毎日観察することが日課となっています。

今月はプール、水遊びを存分に楽しみ、それぞれが立てた目標を目指していきます。夏の感染症も流行する時期なので、引き続き感染症対策に努め、元気に暑い夏を過ごしていきたいと思います。

今月のめあて

「みずになれ、したしみましょう」

活動内容

- 水の気持ち良さを感じ親しむと共に、潜ることや泳ぐことなどの目標を持ち、意欲的にプール遊びを楽しむ。
- プール遊びや水遊びの約束事を知り、安全に楽しくプール遊びに参加する。

1番ナス収穫しました

あおばガーデンのナスが実り、クラスみんなが見守る中、お当番さんが収穫してくれました。採れたてのナスは、一人ひとりが手に持ち、愛おしそうに握り眺めていました。早速給食室に持って行ったナスは、ソテーをして調理して頂きました。子ども達は「甘くて美味しい」「少し苦い味もする」と言いながら満面の笑みで食べていました。実はナスが苦手なお友だちもいますが、みんなで育てたナスは格別のような感じでした。これを機に大好きになってくれるといいなと思います。



交通安全指導



6月28日(月)に立川警察署のおまわりさんが2名来園し、交通安全指導をして頂きました。道路の歩き方、横断歩道の渡り方、点字ブロックや標識の意味など、命を守るための約束事をたくさん教えてくれました。実際に園外に出て、横断歩道を渡る歩行訓練も行いました。来年は1年生です。一人で歩いて学校に行かなければなりません。教えていただいたことを忘れずに、これからも安全に対する意識を高めていきます。



プール・水遊びがはじまりました

久しぶりのプールに、朝からワクワクして落ち着かない様子の子も。水着の着替えも大騒ぎでした。それでも、事前に約束したことを守りながら遊びに参加ができ、さすが年長組の子も達だなと感じました。水遊び用玩具もたくさんあり、今年は新しく噴水が出るシートもあり楽しみが増えました。保育園生活最後のプール・水遊び、安全に留意しながら水と親しみ、たくさんの思い出を作っていきます。



ザリガニがきたよ!



クラスでザリガニの飼育を始めました。初めて見る子どももたくさんいて、毎日水槽に張り付いて様子を見ている。もっといろいろなことが知りたくて、図鑑を見ながらザリガニの生態を詳しく調べたり、一緒に水槽の掃除をしてお世話をしています。皆さんザリガニのおしっこはどこから出ているかわかりますか?実は意外な場所なんです。ぜひ子ども達に聞いてみてください。現在名前の募集もしています。どんな名前に決まるか楽しみです。これからも命ある生き物を大切にしながら、興味や関心を深めていきたいです。

